

## POSTULAT DU MISE — Pour un Fully proche de la nature

Une commune proche de la nature est une commune où il fait bon vivre. Il paraît dès lors important de concrétiser certaines mesures présentes dans le plan Agglomération Coude du Rhône pour améliorer l'attractivité écologique de Fully.

Les axes écologiques importants sur notre commune se situent notamment autour du canal de Fully, de la forêt, des espaces naturels de montagne et enfin des nombreuses terres agricoles. Il paraît nécessaire de développer des couloirs écologiques entre les différents canaux (canal de Fully et canal du Syndicat notamment) et de revitaliser et réaménager les berges du canal de Fully.

Une revitalisation des berges du canal de Fully peut améliorer de manière significative la route actuelle qui la longe. En donnant la priorité aux piétons et aux cyclistes, la route du long du canal deviendrait intéressante pour les fuilléraines et fuillérains ainsi que pour la faune et la flore du secteur.

Il faudrait désormais laisser plus de place à la nature dans ces endroits stratégiques de la commune en :

 Revitalisant les berges du canal de Fully, en y plantant par exemple des noyers et des amandiers. (La plantation de ces arbres avait déjà été évoquée en 2014 lors des échanges sur « Comment voyez-vous Fully en 2020 ? »)

· Créant des couloirs écologiques entre le canal du Syndicat, celui de Fully et le Rhône.

 Portant une attention particulière au respect de la biodiversité lors de nouvelles constructions dans ces zones stratégiques.

Favorisant l'implantation d'arbres indigènes et d'espèces locales.

 Informant la population des écosystèmes situés sur la commune avec des panneaux didactiques.

Ces différentes mesures permettraient de valoriser et de mieux préserver les espèces végétales et animales. L'accès piéton et cycliste de ces zones à forte valeur naturelle serait amélioré et la sécurité garantie. Fully posséderait des pôles écologiques importants sur son territoire et augmenterait son attractivité d'un point de vue paysager et touristique. Toutes ces améliorations contribueraient au final à une meilleure qualité de vie pour la population fuilléraine avec la création de points de rencontre intergénérationnel propice au développement de la convivialité dans notre commune.

Ce postulat demande finalement que le Conseil communal mène une réflexion approfondie afin de revitaliser les zones stratégiques et de protéger la biodiversité sur le territoire fuillérain. Cette analyse doit s'accompagner d'une attention particulière portée aux piétons et aux cyclistes de la commune.

Adrien Pinho

Florine Carron

Célia Polo

Manalaina Carron-Miller

Brigitte Seydoux

Julia Günther

Repoit Wible

Jérôme Borgeat

Christophe Thétaz

Isabelle Rémy-Carron